

逆さ赤城が楽しみ
な今日この頃です



水がはった田んぼ
にうつる

地域おこし協力隊 活動報告

News Letter

Vol.17 SPRING
2021.5月

河野隊員 活動報告

この度4/1より桐生市地域おこし協力隊に着任しました河野尚子（かわのたかこ）と申します。初めての社会人として、知らない土地で働けることにとてもわくわくしています。

神奈川県出身の私は外者(そともの)ではあると思いますが、群馬県民として、桐生市民として、地域に貢献できる活動をしていきたいです。

黒保根町に移住して1か月、まだまだ分からないことばかりですが、見かけた際にはお声掛け頂けると嬉しいです。

写真(上)は委嘱式で荒木市長から委嘱状を受け取る様子、写真(下)は衝撃を受けるほど美味しかったラーメンです。

どうぞよろしくお願ひいたします！



地域おこし協力隊とは：都市地域から過疎地域等の条件不利地域に住民票を移動し、地域協力活動や起業・定住に向けた活動を行いながら、その地域への定住・定着を図る取組。（総務省HPより）

発行/桐生市地域おこし協力隊
担当 岩崎・飯塚・小島・河野



岩崎隊員 活動報告

今年もお米作りの季節がやってきました。

昨年に続き、おいしいお米が作れるように奮闘中です。

寒かった冬も明け、農作物の種まきシーズンが到来して大忙しです。ありがたいことに農業体験に来てくださる方も増えています！

今年も頑張ります！



飯塚隊員 活動報告

待ちに待った利平茶屋・花見ヶ原キャンプ場オープン！

開園に先立ち、デイキャンプ実験を行った様子です。初めてテントを立てるという方も興味津々に設営をされていました！

先月からオンラインサロンにて、キャンプ場のイベント企画・実施のボランティア募集を始めました。現在5名のメンバーが参加してくれています。

今後も魅力的なキャンプ場作りのアイデアを実現していきます！



小島隊員 活動報告

4月から高齢者向けリモートサロンのためのタブレット端末の貸し出しを本格的に開始しました。

今回は私からお声掛けさせて頂きご理解頂けた方が対象となりますがこれを機に、ぜひ積極的に電子機器に触れてみて欲しいです。

また畑の方も本格始動して、私の大好きな野菜の1つ、オクラを先日植えました。

少ないかもしれませんが実ったらそちらもプレゼントさせて頂きたいと思えます。

